
 
 
 
 
 
 
 
 
          
 

Boulogne, le 5 novembre 2009 
 
 
 
 
 
 
 
TF1, Artémis et Recruit, après avis favorable du Comité d’Entreprise, sont entrées dans une négociation exclusive avec la 
société Vente Ciblée, en vue de céder l’intégralité de leur participation dans la société Top TICKET.S, éditrice du journal 
d’annonces PiliPili. 
 
 
Lancée en 2007, Vente ciblée est une société qui a déjà développé dans 7 villes françaises une gamme de supports 
multicanaux (print, web, sms) ciblés et géolocalisés à destination d’annonceurs locaux.  

TF1, Artémis et Recruit, ont développé depuis 2007, au sein de la société Top TICKET.S créée à hauteur respectivement 
de 40 %, 40 % et 20 %, un projet ayant pour but d’exploiter un magazine urbain gratuit PiliPili, présent dans 6 grandes 
villes de France, et un site Internet, dont l’activité principale est la publication d’annonces informatives de commerçants 
auxquelles sont associées des invitations privilèges pour les consommateurs. En 2008, Top TICKET.S a généré un chiffre 
d’affaires de l’ordre de 2,5 millions d’euros. 
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Boulogne, November 5th, 2009 
 
 
 
 
Following approval by the Works Council of Top TICKET.S, TF1, Artémis and Recruit have begun exclusive negotiations 
with Vente Ciblée with a view to selling their entire holding in Top TICKET.S, the company that publishes the PiliPili small-
ads paper.  
 
 
Vente Ciblée, launched in 2007, has already developed a range of targeted, location-based multi-channel media (print, 
web, SMS) for local advertisers in seven French towns. 

 
TF1, Artémis and Recruit have been working since 2007, within Top TICKET.S created and owned at c. 40%, 40% and 
20% respectively, on a project to operate a free urban magazine, PiliPili, available in six French cities, and a website 
focused on the publication of infomercials from retailers together with special-offer coupons for consumers. In 2008, Top 
TICKET.S posted consolidated revenue of around 2.5 million euros. 

Contacts : 
Direction des Relations Investisseurs – 00 33 1 41 41 27 32 / e-mail : comfi@tf1.fr 

TF1 est une société cotée sur Euronext Paris – Eurolist Compartiment A – code ISIN : FR0000054900 
www.tf1finance.com 


